

# BONAO CAMBIA

## BOLETIN MUNICIPAL

Departamento de Comunicaciones y Relaciones Públicas de la Alcaldía de Bonao  
Publicación Trimestre Abril- Junio 2025

### Alcalde Eberto Núñez presenta seis nuevos camiones compactadores adquiridos por el Ayuntamiento de Bonao



*Eberto Núñez*  
ALCALDE

## Alcalde Eberto Núñez deja iniciadas obras del Presupuesto Participativo 2025 en el barrio Puerto Rico



De la mano con el desarrollo de las comunidades de Bonaó, el alcalde Eberto Núñez, dio el primer picazo para dejar iniciados los trabajos de construcción de aceras, contenes y otros proyectos en el barrio Puerto Rico, de este municipio, dando fiel cumplimiento al Presupuesto Participativo 2025.

Al hablar durante el acto de apertura de las obras, el funcionario edilicio manifestó su satisfacción por llevarles soluciones concretas a los residentes de esta demarcación, las cuales según dijo elevarán su calidad de vida y transformarán por completo todos sus entornos.

Resaltó que el cabildo invertirá este año la suma de 16 millones 500 mil pesos, en los 11 barrios que resultaron ganadores con obras del Presupuesto Participativo, lo que marca un precedente en la historia de la vida municipal de Bonaó.



## Alcalde Eberto Núñez resalta construcciones de obras en beneficio del progreso y la transformación de Bonao

El alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, resaltó el ambicioso programa de obras inauguradas y puestas en ejecución, durante el período 2024-2025, las cuales contribuirán con el progreso y la transformación de este municipio, así como a elevar la calidad de vida de sus habitantes.

En sentido, Núñez, refirió que la construcción del emblemático y moderno mercado público, cuya obra fue reclamada por los sectores vivos de aquí, durante por más de 30 años, en la actualidad sus niveles de ejecución superan el 60 por ciento, por lo que muy pronto “estaremos cumpliendo una promesa más de nuestra gestión, gracias al respaldo del gobierno del presidente Luis Abinader”.

“Es bueno que ustedes sepan que esta majestuosa obra constituye un verdadero orgullo para nuestros conciudadanos, ya que responderá a sus necesidades presentes y futuras, y dignificará además a todos los vendedores del Mercado Público, por lo que se convertirá en un modelo en materia de infraestructura comercial a nivel nacional”, manifestó el funcionario edilicio, al realizar su quinta rendición de cuentas, en el marco del Día Nacional de los Ayuntamientos.

Destacó igualmente con el interés de seguir rescatando y creando de nuevos espacios públicos, inauguró el parque mixto de la comunidad de Caribe, proporcionándoles de este modo a las familias de esa demarcación un escenario ideal para la sana diversión de niños, jóvenes y adultos.

Asimismo, inauguró la Plazoleta Gregorio Luperón, la cual fue reconstruida, rehabilitada, adecuada y hermoseada por completo, obra que honra la memoria del prócer de la gesta gloriosa del 1863, y que contribuye además con la transformación de todos sus entornos.



También fue inaugurada la moderna plaza de la Entrada Norte-Sur, detrás de la UASD, con inscripción Bonao ciudad de Dios, otro significativo aporte de su gestión al embellecimiento de la ciudad, para el deleite de los munícipes y visitantes.



“Otra obra que inauguramos, y que me llena de mucho orgullo su ejecución, por su valor y significado patriótico, fue la plazoleta, en honor a nuestros próceres independentistas Francisco del Rosario Sánchez y Matías Ramon Mella”, sostuvo Núñez.

Dijo que la referida obra responde además a una sentida necesidad que tenían los fiscales y abogados de la provincia, quienes no contaban con un lugar para depositar su ofrenda floral y celebrar el Día del Ministerio Público.

Explicó que esta plaza fue una iniciativa de los regidores Juan Carlos Liriano y Martin Soriano, mediante la ordenanza No. 01-2023, la cual ha transformado de manera total el entorno y la zona del Palacio de Justicia de Bonao, por lo que ya forma parte del patrimonio de este municipio.



“Para seguir avanzando en materia de nuevos espacios para la recreación, en los próximos días estaremos dando los primeros picazos para dejar iniciados los trabajos de construcción de los parques de Los Multifamiliares del barrio Prosperidad y la comunidad de Rancho Nuevo, con una inversión global de cinco millones 402 mil pesos”, afirmó el también primer vicepresidente nacional de FEDOMU.

Indicó ambos parques ya fueron adjudicados a sus respectivos ingenieros, a través de un sorteo público, en coordinación con el CODIA.



“Al arribar a este quinto año de gestión, reafirmo mi compromiso sagrado de seguir trabajando, tal y como lo hemos hecho, desde el primer día en que llegué a este Ayuntamiento, con total entrega, dedicación, visión gerencial, transparencia y la responsabilidad, que demanda la administración pública, con miras a construir el Bonao que todos soñamos”, declaró el ejecutivo municipal.



### Alcalde Eberto Núñez inicia construcción de parque en la comunidad de Rancho Nuevo



Dentro de su programa para seguir transformando los barrios y comunidades de nuestro municipio, el alcalde de Bono, doctor Eberto Núñez, dejó iniciados los trabajos de construcción del moderno parque mixto de Rancho Nuevo, obra anhelada por los lugareños durante varias décadas, la cual contribuirá con la sana recreación de los niños, jóvenes y adultos de esa demarcación, con una inversión total de un millón 833 mil 280 pesos con 30 centavos.



## Alcalde Eberto Núñez presenta seis nuevos camiones compactadores adquiridos por el Ayuntamiento de Bonao



El alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, presentó los seis nuevos camiones compactadores adquiridos por su gestión, con una inversión global de 21 millones 948 mil pesos, a los fines de seguir mejorando y eficientizando los servicios de recolección de los desechos sólidos en este municipio, gracias al apoyo del presidente de la República, Luis Abinader.

Al hablar en el acto, efectuado en el parqueo principal del cabildo local, Núñez, destacó que las nuevas unidades sumadas a los ocho camiones integrados anteriormente por la actual administración edilicia, fortalecerán de manera significativa su flotilla, por lo que desde hoy “estamos declarando la guerra contra la basura en Bonao”.

“El trayecto no ha sido fácil, pero nos hemos entregado en cuerpo y alma para resolver verdaderamente los problemas a nuestros ciudadanos, brindándoles cada día servicios oportunos y de calidad, porque ese es nuestro compromiso”, manifestó el ejecutivo municipal.

Asimismo, anunció que en los próximos llegarán a esta ciudad tres camiones más que fueron gestionados por la Alcaldía con la Embajada de Japón en el país, los cuales ampliarán el parque vehicular del cabildo en beneficio de la municipalidad.

Previo a la puesta en funcionamiento e incorporación de los seis camiones al programa de recolección de los desechos sólidos, se realizó un recorrido de exhibición con las nuevas unidades de vehículos, que fue encabezado por el propio alcalde Eberto Núñez, el presidente del Concejo Municipal de Bonao, Freddy Amadís y los ediles Carlos Olivo, Juan Carlos Liriano y Confesora Marte.

En la actividad, también participaron Porfirio Reyes, secretario general del Ayuntamiento de Bonao y Javier de la Nuez, director del Departamento de Ornato, así como decenas de dirigentes de juntas de vecinos y lugareños, quienes celebraron con gran júbilo la llegada de los seis camiones compactadores a esta población.

### Alcalde Eberto Núñez da Primer picazo de arranque de obras del Presupuesto Participativo 2025 en el Barrio Los Robles



El alcalde de Bono, doctor Eberto Núñez, continúa impulsando el progreso y el bienestar de los distintos sectores y comunidades de aquí, al dejar iniciados los trabajos de terminación de aceras, contenes y badenes en el barrio Los Robles, en el marco de la ejecución del Presupuesto Participativo 2025, cuyas obras para esta demarcación tendrán una inversión de un millón 500 mil pesos.

A través de esta modalidad, en el marco de la gestión de Eberto Núñez, han sido impactados más de 40 barrios de este municipio, con una inversión global de 48 millones 650 mil pesos. Mientras que para el presente año, serán beneficiados un total de 11 barrios, en igual número de territorios, con un monto total de 16 millones 500 mil pesos.

Al finalizar el 2025, la inversión general de la actual administración edilicia, desde el 2021 en obras y proyectos del Presupuesto Participativo será de 63 millones 150 mil pesos, lo que constituye una acción sin precedente en la historia de la vida municipal de Bono.



### Alcalde Eberto Núñez encabeza ceremonia de inicio fiestas patronales Bonaó 2025



El alcalde de Bonaó, doctor Eberto Núñez, encabezó junto a regidores y otras autoridades, la ceremonia oficial del inicio de las fiestas patronales en honor a San Antonio de Padua 2025, cuya actividad se desarrolló en el marco de la celebración de una eucaristía oficiada por el obispo emérito de La Vega, monseñor Antonio Camilo González.

Al hablar durante el evento, Núñez, subrayó que con la apertura de las festividades, una vez más el cabildo en coordinación con la iglesia, ratifica su compromiso de rescatar y mantener siempre viva esta tradición cultural propia de los bonaenses.

“La versión de este año de nuestras fiestas está centrada en un espíritu religioso, deportivo y cultural, de manera esencial, apoyando de este modo a nuestra iglesia, con el propósito de brindarles a los parroquianos un evento sano para el deleite de toda la familia, pues para el 2026 volveremos con la presentación de artistas y orquestas nacionales, en la tarima principal del parque Duarte”, manifestó el ejecutivo municipal.

“La gestión que presidimos E para que los bonaenses vuelvan a disfrutar de sus Fiestas Patronales Populares con un verdadero sabor a pueblo”, aseguró el alcalde.



En tanto que el presidente del Concejo de Regidores de Bonaó, licenciado Freddy Amadís, dio lectura a la resolución número 36-2025, mediante la cual el viernes 13 de junio del presente año, fue declarado como día de regocijo municipal, en ocasión de celebrarse en esta fecha la actividad central en honor a San Antonio de Padua.



### Alcalde Eberto Núñez continúa ejecutando obras del Presupuesto Participativo 2025



El trabajo del alcalde de Bonaó, doctor Eberto Núñez, para seguir llevando soluciones concretas y transformar los diversos barrios de este municipio no tiene límites, al dar el primer picazo que marcó el inicio de varias obras en el sector Fe y Esperanza, de la calle David de Vargas de aquí, dando de este modo fiel cumplimiento al Presupuesto Participativo 2025.

Por primera vez en la historia de Bonaó se pone en ejecución el Presupuesto Participativo, beneficiando hasta la fecha a más de 40 barrios y sectores de este municipio, con una inversión que sobrepasa los 65 millones de pesos.



Recientemente, también fueron iniciados los trabajos de construcción de las obras de esa modalidad en el barrio Puerto Rico, a un costo total de un millón 500 mil pesos.

## Alcaldía Bonao designa carretera de los Arroces con el nombre de Alfonso Fermín Jiménez



El alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, encabezó junto al senador Héctor Acosta, regidores y otras autoridades, una emotiva, concurrida e histórica ceremonia, mediante la cual fue oficialmente rotulada y designada la carretera comprendida desde la entrada de la calle Duarte Vieja, Los Arroces, hasta El Balneario El Camellón, con el nombre de Alfonso Fermín Jiménez, exalcalde de Bonao y gobernador de la provincia, en homenaje y reconocimiento por sus valiosos aportes al desarrollo de este municipio.

“Gracias al apoyo de los regidores del Concejo Municipal de Bonao, quienes aprobaron la resolución número 17/2025, hoy le rendimos tributo a un prominente ciudadano de la Villa de las Hortensias, cuya trayectoria de vida, trabajo y dedicación, a través de diversas instituciones de servicio se convierten en un referente para las presentes y futuras generaciones”, manifestó el ejecutivo municipal.

Resaltó que el nombre de Alfonso Fermín Jiménez, no es solo un rótulo plasmado en una carretera de esta pujante comunidad de Los Arroces, ya que según dijo constituye además un símbolo de inspiración, y un recordatorio de los valores éticos y morales que adornaron su personalidad.



La disposición municipal que oficializa el nuevo nombre de la referida vía fue leída por el presidente del Concejo de Regidores, licenciado Freddy Amadís, quien expresó su satisfacción por honrar a un ciudadano que consagró su vida al trabajo social, sirviéndole a su pueblo desde distintas cargos públicos, con total transparencia y responsabilidad.

De su lado, el exdiputado y empresario Alfonso Fermín Balcácer (Niño), quien habló en el ceremonial en representación de sus familiares, agradeció al alcalde Eberto Núñez y a todos los regidores de Bonaó por tomar en cuenta a su padre, al designar la carretera de Los Arroces en su honor.

Al acto efectuado en el mismo centro de la indicada vía, asistieron además una amplia delegación de ediles, empresarios y representantes de diversas instituciones y organizaciones sociales, políticas y comunitarias de esta población, así como familiares del extinto exgobernador y alcalde Bonaó.



## Alcalde Eberto Núñez encabeza acto primer picazo construcción Salón Multiuso del barrio Villa Liberación en Bonaó



Tras varios años de espera, el alcalde de Bonaó, doctor Eberto Núñez, convertirá en realidad el sueño de los residentes del barrio Villa Liberación, al dejar iniciados los trabajos de construcción del Salón Multiuso de esa demarcación, lo que les permitirá a las familias de la zona desarrollar diversas actividades de interés social y comunitario, cuya obra se enmarca dentro de la ejecución del Presupuesto Participativo 2025.

A través de esta modalidad, el ejecutivo municipal, había iniciado obras en los barrios Puerto Rico, Los Robles y Fe y Esperanza, donde se invierte un millón de pesos para cada demarcación, como forma de darle respuesta directa a las necesidades perentorias de sus habitantes.

Núñez, ratificó su compromiso de seguir cumpliendo con la ejecución del Presupuesto Participativo como un instrumento valioso para mejorar la calidad de vida de la gente y transformar los barrios y comunidades de este municipio.

En nombre de Villa Liberación, habló Martha Mercedes Moreno, presidenta de la Junta de Vecinos, quien agradeció al alcalde Eberto Núñez y a los regidores por hacer realidad el inicio de esa importante obra para el avance de esa localidad.

“Nuestra comunidad no solo contará con un salón multiuso, sino que orgullosamente posee un corredor ecológico, una moderna cancha mixta y sus calles dotadas de aceras y contenes, donde el progreso se ve y siente, gracias al alcalde histórico de Bonaó, Eberto Núñez”, puntualizó visiblemente emocionada.



## Alcalde Eberto Núñez entrega Premio al Mérito Magisterial 2025 a 11 educadores de Bonao



El alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, encabezó la ceremonia de entrega de la cuarta versión del Premio al Mérito Magisterial «Profesor Juan Bosch» 2025, a 11 destacados docentes, en reconocimiento a su encomiable labor en las aulas, durante más de 30 años, en beneficio del desarrollo de esta población.

Al hablar en el acto, efectuado en el Salón de Sesiones, del cabildo, de esta ciudad, Núñez, manifestó su satisfacción con la entrega del galardón a los maestros seleccionados, quienes según dijo consagraron su vida para enseñar con vocación y pasión, en aras de construir una mejor nación.

«Hoy sentimos una profunda alegría de poder distinguir con este galardón a 11 maestros de nuestro pueblo, con una dedicatoria póstuma al laureado educador y periodista don Elío Rosario Hernández, cuyo ejercicio profesional constituye un referente para las presentes y futuras generaciones», manifestó Núñez.

Los maestros que fueron reconocidos por el cabildo son José Ramón Reyes Santana, Lucinda Frago Vázquez, Juana Elvira Gervacio Rodríguez, Valentín de Jesús Marte, Mónica Antonia Luciano Alberto, Pedro A. Méndez, Salustina Reyes Rosario, Lucinda Cruz Confesor, Petronila Moronta Muñoz y Juana Margarita María Ozoria.

De su lado, el licenciado Freddy Amadís, presidente del Concejo Municipal y Juan Carlos Liriano, regidor proponente de la premiación, destacaron la trayectoria de los docentes reconocidos, quienes han ejercido su carrera durante varias décadas, siendo hoy un verdadero ejemplo para la sociedad bonaense.

En nombre de los profesores homenajeados, hablaron los licenciados Valentín de Jesús Marte y Lucinda Cruz Confesor, quienes agradecieron tanto al alcalde Eberto Núñez como al Concejo Municipal por la entrega de las distinciones y valoración de su labor docente durante más de 30 años.

